

PORSCHE と BOSS が春夏コレクションを発表

BOSS と PORCHE は、その友好関係をもとに、革新的なデザインと L.A.ならではの魅力を融合した、垂涎ものの新しいコレクションを発表。1 月にはコロンビア出身のシンガー、MALUMA(マルーマ)がブランドのグローバルキャンペーンの顔として発表され、最新の Porsche x BOSS コレクションでは、さらに主演として登場します。このキャンペーンでは、スマートなカジュアルウェアと L.A.の洗練された雰囲気との融合から生まれる高揚感と魅力に焦点を当てています。

2023 年春夏の Porsche x BOSS コラボレーションは、アスレジャーとプレミアムカジュアルを取り入れたシリーズで、明るいホワイトと温かみのあるロイヤルブルーを含むシーズンカラーを取り入れた洗練されたアイテムが特徴です。ポロシャツやフーディなどのジャージやナイロン素材のスタイルには、スピードとアドレナリンを連想させるカラーグラデーションのディテールが施されています。また、ホワイトのストライプやパイピングを施したアイテムは、暖かくアクティブなライフスタイルから着想を得たものです。

ジャケット、スウェットパンツ、パーカ、スニーカーなど、軽量のエッセンシャルアイテムが揃っています。全体的にスマートで夏らしい雰囲気のセレクションで、控えめながらも個性的なディテールが際立っており、真の BOSS の揺るぎない自己決定が体现されています。

本件に関するお問い合わせは下記にお願いいたします：

ヒューゴ ボス ジャパン株式会社

TEL: 03-5774-7670